

## VIAJE DE IDA

Un voyage musical fait d'histoires vécues, de rencontres et de musiques du monde.

### PRÉSENTATION

Viaje de Ida est un projet musical de musiques du monde porté par Miguel Gallardo et Andrés Valencia, où la musique devient un récit de voyage, de rencontres et d'expériences vécues.

À travers les pays où ils ont vécu et partagé leur quotidien, les deux musiciens racontent, en musique, des histoires humaines nourries par la découverte des cultures, des territoires et de leurs traditions musicales. Chaque morceau est le reflet d'un lieu, d'un moment, d'une rencontre — une mémoire transformée en son.

Inspiré par les musiques méditerranéennes, le flamenco, les rythmes d'Amérique latine, les couleurs brésiliennes et les influences africaines, Viaje de Ida propose une musique vivante, sensible et sincère, où les traditions dialoguent librement à travers un regard personnel.

### FORMULE SCÉNIQUE

Duo guitare & percussions – Concert immersif (60 min)

Les pièces s'enchaînent comme les étapes d'un voyage, ponctuées de courtes prises de parole qui donnent contexte et sens à chaque étape musicale.

Projet adaptable : salles, festivals, médiathèques, centres culturels.

### DISTRIBUTION

Miguel Gallardo – guitare  
Andrés Valencia – percussions

### ESTHÉTIQUE MUSICALE

Musiques du monde · Flamenco · Méditerranée · Amérique latine · Brésil · Influences africaines



---

Contact

